



GARDA MEDIA

Babinsa Cawas Hadiri Pelatihan Penguatan Kapasitas Anggota Linmas Di Balai Desa Japanan Klaten

Agung widodo - KLATEN.GARDAMEDIA.ID

Dec 17, 2024 - 11:37



Babinsa Cawas Hadiri Pelatihan Penguatan Kapasitas Anggota Linmas Di Balai Desa Japanan Klaten

Klaten – Babinsa Desa Japanan, Serda Priyanto, dari Koramil 20 Cawas Kodim 0723 Klaten menghadiri pelatihan penguatan kapasitas anggota Linmas (Perlindungan Masyarakat) yang diselenggarakan di Balai Desa Japanan

Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten, (16/12/2024).

Pelatihan ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan anggota Linmas dalam menjalankan tugas dan fungsinya di masyarakat. Dalam pelatihan tersebut, Serda Priyanto memberikan pengertian mengenai pentingnya peran Linmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Babinsa juga menyampaikan pembekalan terkait tugas pokok Linmas, mulai dari tugas pencegahan bencana, pemeliharaan keamanan lingkungan, hingga kesiapan menghadapi situasi darurat.

“Pelatihan ini sangat penting untuk meningkatkan kapasitas anggota Linmas sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat desa. Saya berharap, dengan adanya pelatihan ini, anggota Linmas bisa lebih memahami tugas dan tanggung jawabnya, serta mampu bekerja sama dengan pihak terkait dalam menjaga situasi yang kondusif di masyarakat,” ujar Serda Priyanto saat memberikan sambutannya.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Babinsa juga mengingatkan pentingnya koordinasi antara Linmas dengan aparat keamanan lainnya, seperti TNI dan Polri guna memastikan terciptanya keamanan yang lebih baik di tingkat desa.

“Linmas bukan hanya sekedar sebagai pengaman fisik, tetapi juga sebagai mitra dalam menciptakan rasa aman di masyarakat,” tambahnya.

Pada pelatihan penguatan kapasitas ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas dan profesionalisme anggota Linmas dalam menjalankan tugasnya, terutama dalam menghadapi berbagai tantangan keamanan dan bencana di tingkat desa.

Dengan adanya pembekalan dan pelatihan yang kontinu, diharapkan anggota Linmas dapat lebih siap dan sigap dalam menghadapi berbagai situasi yang mungkin terjadi di masyarakat. (Red)